



Accediendo por una ancha escalera que invita lentamente a descubrir cómo se van asomando los volúmenes de la casa y cómo va apareciendo el espacio del jardín, se llega al segundo nivel, denominado el espacio social. El gran hall de ingreso es el jardín con su piscina y áreas verdes. Este fuelle o cuña central, tiene la suficiente medida como para marcar el ingreso de la casa y generar la doble altura en ese espacio.

Siguiendo por este ingreso, a la izquierda, tenemos un espacio con volumen definido que contiene la sala-comedor, con grandes ventanales que dan al frente y al patio posterior. Lo mismo, ocurre por el costado derecho que alberga a la cocina, al comedor diario y un ambiente para el servicio doméstico de la casa, el mismo que está ubicado al fondo.